

Herren Bezirksliga

TSG Öhringen : TSV Sulzdorf
Sonntag, 21.04.2024, 09:30 Uhr

Geisler und Staab in Top-Form

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 9:6 in den Spielen und 32:23 in den Sätzen gewannen die Spieler von der TSG Öhringen ihr Heimspiel in der Herren Bezirksliga gegen den TSV Sulzdorf. 180 Minuten lang wurde am Sonntag mitgefiebert, ehe Andi Homm den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Beide Teams mussten in ihrem Mannschaftskampf dabei auf Ersatzspieler zurückgreifen. Eine starke Leistung zeigte das untere Paarkreuz mit Staab und Homm, welches in den Einzeln ungeschlagen blieb.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Lippold / Homm über die 1:3-Niederlage gegen Laidig / Schorr hinweggetröstet werden mussten. Ohne Satzgewinn für Ertle / Härer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Offenhäuser / Hofmann. Überzeugend war dagegen der 3:0-Erfolg von Geisler / Staab gegen Hausammann / Hanselmann. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Johannes Lippold eine Vier-Satz-Niederlage gegen Jürgen Hofmann kassierte. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Kai Offenhäuser war für Timo Ertle letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Wenig später ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. In vier Sätzen siegte Daniel Geisler gegen Oliver Schorr und gab dabei nur einen Satz ab. In vier Sätzen verlor hingegen Rene Härer seine Partie gegen Alexander Laidig, in die Härer anhand der TTR-Werte im Vorfeld auf dem Papier als großer Favorit gegangen war. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 2:5. Beim 3:0-Erfolg gelang es Thomas Staab den Gastspieler Jörg Hanselmann in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Nur einen Satz verlor Andi Homm bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Dirk Hausammann und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler der TSG Öhringen und des TSV Sulzdorf in die Box. Unglücklich war Johannes Lippold daraufhin in der Begegnung gegen Kai Offenhäuser, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Zwischenzeitlich musste Timo Ertle zwar einen Satz abgeben, fuhr dann sein Spiel gegen Jürgen Hofmann aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 11:15 für Ertle und 10:27 für Hofmann seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Eher wenig Gegenwehr bekam Daniel Geisler bei seinem Sieg in drei Sätzen von Alexander Laidig. Das war ein souveräner Sieg. Seit Beginn der Serie hat Laidig damit nun 12 Siege bei gleichzeitig 20 Niederlagen zu verzeichnen. Der neue Zwischenstand war 6:6. Eher wenig Gegenwehr bekam Rene Härer beim 11:4, 11:3, 11:7 von Oliver Schorr. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diesen Sieg liegt Härer nun bei einer Saison-Bilanz von 21:7, während Schorr nach diesem Einzel eine Statistik von 14:18 zu verbuchen hat. Mit 3:1 hatte Thomas Staab im Spiel gegen Dirk Hausammann die Nase vorn. Der Start in die Partie hätte für Andi Homm besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Jörg Hanselmann noch mit 3:1 und steuerte somit einen

Punkt für die Heimmannschaft bei. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Homm nun bei 15:12, während Hanselmann bislang 9 Siege und 18 Niederlagen zu verzeichnen hat. Ein umkämpfter Teamerfolg für die TSG Öhringen war unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TSG Öhringen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 19:21 bei 8 Saison-Siegen, 9 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Sulzdorf erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 12:28. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TSG Öhringen

Doppel: Lippold / Homm 0:1, Ertle / Härer 0:1, Geisler / Staab 1:0

Einzel: J. Lippold 0:2, T. Ertle 1:1, D. Geisler 2:0, R. Härer 1:1, T. Staab 2:0, A. Homm 2:0

TSV Sulzdorf

Doppel: Offenhäuser / Hofmann 1:0, Laidig / Schorr 1:0, Hausammann / Hanselmann 0:1

Einzel: K. Offenhäuser 2:0, J. Hofmann 1:1, A. Laidig 1:1, O. Schorr 0:2, D. Hausammann 0:2, J. Hanselmann 0:2